
上野ケ丘中学校ヤングキャリアアドバイザー講演会
講演日：令和6年11月22日(金)

講演後の生徒の感想

アドバイザーの方の人生、仕事の内容ややりがいを40分という講演時間で聞くことができ
ました。自分は趣味と勉強を両立させるのが苦手なのですが“目の前にあることを全力で取
り組む”というアドバイスをいただいたので、さっそく今日から実践していきます。

普段あまり気にしていない目立たない仕事が世界を支えていると思うと、どんな職業でも大
切だなと思いました。

たくさんの人が仕事をしている理由は、みんなの日常生活を守るためなのかなと思いました。

介護福祉士についてよくわかりました。ノーリフティングケアなど新しい言葉を学べました。

介護福祉士とはどんな仕事をするのか、何が大変で何が楽しいのか知ることができました。
人を助けることの大変さ、大切さについて考えることができました。

最終的に自分がやりたいことをすればよいと思うことができました。

何よりお客様のことを優先に考えて仕事をしているのがすごいと思いました。自分よりも他
人のことを優先することは難しいことなので見習いたいです。

とても聞きやすくてすいすいと頭に入ったので楽しかったです。いつも夢を絞って考えてい
るけどまたひとつ夢を見る視野が広がった気がしました。

中学生の勉強は土台作りという言葉で中学の勉強は大人になっても必要になるんだと思いま
した。将来の夢を持っていますがもし叶わなかったら視野を広げて他のことにも挑戦しよう
と思いました。

薬剤師の仕事についてたくさんのことを深く知ることができました。自分達にお薬が届く
まで色々な過程があってびっくりしました。。軟膏を混ぜる体験もとても楽しかったです。

これからいろいろな人の話を聞いたり、いろいろなことに興味を持って自分の視野を広げ
ていけたらいいなと思いました。アドバイザーの方が自分達と年齢が近くて聞きやすかっ
たです。

勉強をたくさんすることで将来どんな仕事にも就くことができると思いました。

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

●

将来の先輩として講演ありがとうございました。質問に答えてくれてありがとうございまし
た。挑戦することを大事にして生きていこうと思います。

自分もアドバイザーの方の会社で働いてみたいなと思いました。講演を聞いて将来を考えよ
うと思いました。

どのような仕事をすればいいのかわかりませんでしたが、話を聞いて自分の未来について
しっかり考えたいと思いました。話し方が丁寧で聞きやすく質問にもしっかり答えてくれて
すごく良かったです。
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社会人の話を聞ける機会はなかなかないので、とても貴重な経験になったと思います。
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アドバイザーの方の話を聞いて私も人を助けられるような仕事に就きたいと思いました。講
演内容を忘れないように心に留めていきたいです。

後悔の少ない選択をするためにはどうすれば良いのかということをわかりやすく聞けました。
アドバイザーの方の話を聞いて諦めないということは大切だと感じることができました。私
も後悔のない選択をしていきたいです。

“挑戦しよう”という言葉が心にグッときました。将来医者になりたいのですが勉強をして人
生の選択肢を増やしたいです。部活では県代表にチャレンジしたいです。

一番刺さったのは自分に合った仕事を選ぶことがいいということでした。今悩んでいるので
参考になりました。

自分の好きなことをするのが１番ですが、自分の能力を充分発揮できる仕事に就くのもとて
も良い事だと思いました。
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● ひとつのものを作るのにたくさんの人が関わっているのだなと思いました。それが私たちの
生活を支えていると思うと“働くこと”はとても大切だとわかりました。勉学が大事と言って
いたのでがんばります。

●

社会人にも課題が出てきて今までの経験で課題を解決するということで努力が大事だと思い
ました。日頃から勉強をすることが大事だと改めてわかりました。
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